



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

glaucome

Question écrite n° 28714

Texte de la question

M. Jean-Charles Taugourdeau appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative, sur l'importance du dépistage précoce du glaucome, qui serait d'évidence un objectif de santé essentiel, puisque cette maladie est une des trois premières causes de cécité. Sachant qu'une prise en charge précoce réduit considérablement la progression de la maladie, il souhaiterait connaître ses intentions concernant la mise en oeuvre d'une campagne d'information auprès du grand public, ainsi qu'une sensibilisation auprès des professionnels de la vue.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Charles Taugourdeau](#)

Circonscription : Maine-et-Loire (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28714

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 juillet 2008, page 6512

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)